

## Todesanzeige und Danksagung

*Non, je ne regrette rien*  
*Edith Piaf*



In Liebe und Dankbarkeit nahmen wir Abschied von meinem herzenguten Lebenspartner, Bruder, Schwager und Onkel

# Urs König

14. Januar 1946 bis 28. Juni 2015

Nach einem reich erfüllten Leben, jedoch auch einiger Zeit des Leidens und schwerer Krankheit, die er mit bewundernswerter Geduld ertragen hat, durfte unser lieber Urs heute sanft und friedlich einschlafen.

Er hinterlässt eine grosse, schmerzliche Lücke, aber auch viele wunderschöne Erinnerungen.

Du fehlst uns sehr. Wir werden dich immer in unseren Herzen tragen.

Besonders danken wir

den Ärzten Herrn Dr. med. H. Streuli, Herrn Dr. med. R. Nagel sowie Herrn Dr. med. H. Burmeister für die medizinische, fürsorgliche und kompetente Unterstützung;

der Privatspizite in Hilterfingen, speziell Frau Kuyper sowie den Pflegefachmitarbeiterinnen Frau Steiner, Frau Amstutz und Frau Friedli für die liebevolle und persönliche Betreuung;

dem Sandro Lüthi Bestattungsdienst für die gute und wertvolle Mithilfe;  
allen, die Urs im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

3604 Thun, Hohmadpark 4

In stiller Trauer und grosser Dankbarkeit:

Kurt Tschan, Hohmadpark 4, 3604 Thun

Madeleine Tschan, Hohmadpark 4, 3604 Thun

Heidi Helmle, Scheffelweg 2, 3600 Thun mit Familie

Susi Jost, Humboldtstrasse 37, 3013 Bern mit Familie

Beatrice Tschan, Zeughausstrasse 4, 3400 Burgdorf

Verwandte, Freunde und Bekannte

Auf Wunsch von Urs findet keine Abdankung statt. Die Asche wurde im Gemeinschaftsgrab auf dem Schorenfriedhof beigesetzt.